

## **Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels vom 13.02.2025**

### Vereidigung des neuen Marktgemeinderatsmitgliedes

Erster Bürgermeister Liebl informierte den Marktgemeinderat zunächst nochmals über das offizielle Ausscheiden des bisherigen Marktgemeinderatsmitgliedes Baumgartner. Der Marktgemeinderat beschloss, Frau Baumgartner offiziell aus dem Kollegialorgan zu entlassen. Anschließend nahm Erster Bürgermeister Liebl dem neuen Marktgemeinderatsmitglied Barbara Kern-Stoecker den nach der Gemeindeordnung vorgeschriebenen Amtseid ab und hieß sie herzlich mit einem kleinen Präsent im Marktgemeinderat willkommen. Durch die Umbesetzung im Marktgemeinderat war zugleich auch eine Neubesetzung der Ausschüsse notwendig geworden. Das neue Marktgemeinderatsmitglied wird künftig die bisherige Ausschussbesetzung als Nachfolgerin übernehmen. Das Amt des Jugendsprechers wird bis zur nächsten Wahlperiode Erster Bürgermeister Liebl nach Zustimmung des Marktgemeinderates ausüben.

### Bericht aus der Bauausschusssitzung

Erster Bürgermeister Liebl informierte den Marktgemeinderat über die im Rahmen der Bauausschusssitzung erzielten Ergebnisse. Hierbei trafen sich die Mitglieder des Bauausschusses an der ehemaligen Berufsfachschule, nachdem dort der Umbau zur Kindertagesstätte erfolgt. Die anwesenden Bauausschussmitglieder machten sich in einem Rundgang über den derzeitigen Stand der Baumaßnahme einen Überblick. Neben verschiedenen Bemusterungen legte der Bauausschuss fest, dass das Dach des Anbaus mit einem Trapezblech ausgeführt werden soll. In den Gruppenräumen soll geölter Parkett und in den Gängen und Nebenräumen Bio-Vinylboden ausgelegt werden. Vorschläge für die Nutzung des Dachgeschosses sowie des Kellergeschosses sollen weiter im Zuge des Liegenschaftskonzeptes im WTE-Ausschuss vorbereitet werden. Im Weiteren beschloss der Bauausschuss die Vergabe der Zimmerer- und Holzbauarbeiten für die Sanierung. Beim Projekt „Ertüchtigung Kläranlage“ wurden die Metallbau- und Schlosserarbeiten vergeben. Hinsichtlich des weiteren Fortgangs der Kommunalen Wärmeplanung soll zusammen mit den Stadtwerken Bogen und dem beauftragten Planungsbüro aus München ein Jour Fixe-Treffen mit allen weiteren Akteuren stattfinden. Neben dem Nahwärmenetzbetreiber und den Kaminkehrern sowie den in dieser Angelegenheit involvierten Firmen sollen auch größere Abnehmer hierzu eingeladen werden. Dabei werden mögliche Wärmeplanungskonzepte diskutiert. Abschließend vergab der Bauausschuss auch noch die Planungsarbeiten für die Gestaltung der Außenanlage beim Umbau der ehemaligen Berufsfachschule zur Kindertagesstätte.

### Information und Verschiedenes

Hierbei wurde der Marktgemeinderat davon unterrichtet, dass ein bisheriges Feldgeschworenenmitglied seine aktive Arbeit als Feldgeschworener aufgeben möchte. Es soll eine Nachbesetzung im Feldgeschworenengremium erfolgen. Die Nachwahl selbst findet innerhalb der Geschworenenversammlung statt. Anhand einer Aufstellung und eines Jahresberichtes informierte Erster Bürgermeister Liebl den Marktgemeinderat über die Situation und die aktuellen Themen der VHS-Außenstelle. Die Kurse werden dabei gut besucht. Der neueste Bevölkerungsstand zum Stichtag 30.06.2024 auf Basis des Zensus 2022 wurde bekannt gegeben. Danach beträgt die Einwohnerzahl in Mitterfels 2.792 Personen. Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie der Bekanntgabe von Terminen schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.